
ATA Nº 11/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, as oito horas, na sede do 1 
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os membros do 2 
Comitê de Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce Nardelli 3 
Severino e Romero Espíndola e Silva, para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto em 4 
conformidade com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação dos 5 
recursos por cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico 6 
proposta pela consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da 7 
reunião cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações. 1) Atas 8 
do mês de outubro – A Sra. Greyce realizou a leitura das atas do mês anterior com o objetivo de 9 
relembrar as principais discussões abordadas. 2) Carteira de investimentos e Demonstrativos – Como 10 
houve reunião no dia 26/11/2024, com a SMI Consultoria, o Comitê apenas pontuou os dados mais 11 
importantes sobre a rentabilidade do mês de outubro, em R$ 1.211.874,45. A meta atuarial, em 12 
outubro fechou em 0,96%, e a nossa carteira em 0,79%. No ano, a meta foi de 8,06%, e a carteira 13 
alcançou 7,46%. Os membros debateram o atual cenário econômico e possíveis impactos na meta 14 
atuarial, a respeito do próximo anuncio a ser feito pelo Ministro da Economia. No demonstrativo 15 
mensal de receitas e despesas, tivemos, após considerar a alíquota suplementar, um superávit de cerca 16 
de R$ 376.774,18. Efetivamente, para a conta previdenciária, ficou em torno de R$ 231.269,35 sendo 17 
o recurso aplicado no fundo CAIXA FI BRASIL MATRIZ RENDA FIXA (CNPJ 23.215.008/0001-70) e o 18 
recurso da taxa de administração no fundo CAIXA FI BRASIL REF. DI LONGO PRAZO (CNPJ 19 
03.737.206/0001-97). 3) Carteira Recomendada – A Sra. Carmelinde enviou por e-mail aos membros 20 
do Comitê, a Carta Mensal elaborada pela SMI, da qual há a sugestão de aumentar a posição em NTN-21 
B 2040 e também a sugestão de reinvestimento dos cupons das NTN-B ímpares que serão pagos em 22 
novembro, em NTN-B 2035, no valor aproximado de R$ 608 mil reais. 4) Fato Relevante Fundos Tarpon 23 
– A Sra. Carmelinde relembrou os membros da reunião realizada em 01/11/2024 com os gestores do 24 
fundo Tarpon, que esclareceram as dúvidas do Comitê de Investimentos, da qual o Comitê definiu pela 25 
manutenção dos recursos aplicados, sendo que a SMI enviou e-mail na data de 11/11/2024 da qual 26 
estimam um baixo nível de risco reputacional e de liquidez associado às notícias inicialmente 27 
veiculadas, no que tange os valores investidos nos fundos da Tarpon. 5) Credenciamento BTG Pactual 28 
– A Sra. Carmelinde informou aos membros sobre o processo de credenciamento em virtude da 29 
alteração do administrador do Fundo Guepardo Valor Institucional (CNPJ 38.280.883/0001-03) 30 
que passou do Banco da Daycoval para o BTG Pactual. O credenciamento ainda está pendente por 31 
questões internas de transição do BTG Pactual. A Sra. Greyce complementou que a assinatura ainda 32 
não foi realizada em virtude de o BTG ainda não ser efetivamente o administrador do fundo. 6) 33 
Aditivação contrato SMI Consultoria – A Sra. Carmelinde informou aos membros que enviou a 34 
solicitação de avaliação sobre possibilidade de aditivar o contrato com a SMI Consultoria, relacionado 35 
aos serviços adicionais que o Timbóprev necessita para adequação a IPC 14 (procedimentos contábeis 36 
relativos aos RPPS) e para o Comitê na tomada de decisões. Disse que ainda não teve retorno do setor 37 
jurídico, mas que a previsão é de análise até na próxima semana. 7) Reuniões realizadas com 38 
instituições financeiras – A fim de registrar em ata, durante o mês de novembro foram realizadas 39 
reuniões com as seguintes instituições financeiras: Towin Investimentos, para apresentar a parceria 40 
realizada com a Terra Investimentos na oferta de venda de Títulos Públicos. 8) Fundos de Crédito 41 
Privado e Multimercado – Conforme discutido em outras reuniões, o Comitê havia solicitado a SMI 42 
Consultoria análise de fundos de crédito privado e multimercado para decidir sobre a possibilidade de 43 
alocação de recursos. Os fundos analisados foram: Icatu Vanguarda Igaraté Long Biased; Itaú High 44 
Grade Crédito Privado; Safra FIC Extra Bancos CP; Safra SP Reais PB Multimercado; V8 FIC Cash Renda 45 
Fixa CP; 4UM Crédito Privado; e BB FIC Espelho JGP Institucional.  O Comitê então decidiu que não irá 46 
fazer aportes nos fundos nesse momento, em virtude de o mercado estar mais atrativo para o aporte 47 
em Títulos Públicos e pretende manter o foco nessas aquisições. 9) Fundos atrelados aos IMA’s – O 48 
Comitê voltou a realizar a análise de saída do fundo Itaú FIC IMA-B 5+ (CNPJ 14.437.684/0001-06), em 49 
virtude das quedas de rentabilidade quem vem sofrendo no período. Constatou-se que no momento, 50 
o fundo está apresentando rentabilidade negativa, da qual o Comitê ainda não fará a retirada de 51 
recursos, para não realizar prejuízo. A Sra. Greyce se disponibilizou para verificar diariamente no 52 
aplicativo de área Institucional do banco Itaú, o saldo do fundo para análise de um possível resgate 53 
assim que o fundo apresentar ganho. 10) Movimentação da Carteira – Dando sequência as análises 54 



do cenário econômico, o estudo de ALM, e recomendações da SMI Consultoria, o Comitê de 55 
Investimentos decidiu realizar na presente data a compra de Títulos Públicos. Os membros do Comitê 56 
passaram a discutir sobre os valores a serem aportados e vencimentos. O Sr. Joel deu a sugestão de 57 
realizar uma compra no valor de R$ 5 milhões de reais em NTN-b 2030, porém a Sra. Carmelinde 58 
explicou as questões operacionais e dificuldades que poderão ser encontradas ao realizar um lote 59 
único. O Sr. Joel disse que entende que há essa preocupação da liquidez do Instituto, mas que entende 60 
também que estamos subsidiados pelo ALM, e que fica com receio de não estar seguindo o ALM nesse 61 
momento oportuno do mercado, da qual seria interessante ter um volume maior aportado em Títulos 62 
Públicos. O Sr. Romero ainda lembrou que haverá entrada de novos recursos da contribuição 63 
previdenciária, referente o décimo terceiro salário, da qual acredita ser possível operacionalizar a 64 
compra. A Sra. Greyce acessou e analisou os saldos disponíveis no momento da reunião e repassou 65 
aos membros, da qual a Sra. Carmelinde deu a sugestão de diluir o valor da compra em mais vezes. O 66 
Comitê concordou em realizar a compra de Títulos Públicos da seguinte forma: 10.1) Nova compra 67 
de R$ 3.000.000,00 (Três milhões de reais), em NTN-B 2030, conforme os limites do estudo de ALM.  68 
10.2) Desinvestimentos – Utilização dos recursos disponíveis na conta previdenciária – Conta Corrente 69 
300-7 da Caixa Econômica Federal – oriundos do pagamento de juros semestrais de NTN-B 70 
vencimentos de ano ímpar, e repasses das contribuições previdenciárias do mês de novembro/2024. 71 
10.3) O Valor restante de R$ 2.000.000,00 (Dois milhões de reais) a ser completado para o aporte de 72 
R$ 5.000.000,00 será adquirido em momento oportuno a ser avaliado pelo Comitê de Investimentos. 73 
11) Calendário de Reuniões 2025 – A Sra. Carmelinde repassou aos membros as datas confirmadas 74 
das reuniões mensais conjuntas com a SMI Consultoria sobre Cenário Econômico para 2025.Diante das 75 
datas, o Comitê definiu que realizara as reuniões ordinárias sempre dois dias depois após as reuniões 76 
com a SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde então marcará as reuniões e repassará aos membros o 77 
calendário. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros 78 
presentes. Timbó, 28/11/2024.    79 
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